

Reventin-Vaugris

Quel bilan pour l'année 2025 du conseil municipal d'enfants

Lors de la cérémonie des vœux de la municipalité, la conseillère déléguée, Laetitia Bieuvelet, a énuméré les actions menées au cours de l'année par le conseil municipal d'enfants.

Dominique Josset



Laetitia Bieuvelet s'est substituée aux enfants pour évoquer leur travail. Photo Le DL/D.J.

En l'absence des membres du conseil municipal d'enfants (CME) lors de la cérémonie des vœux, samedi 24 janvier, c'est Laetitia Bieuvelet, conseillère municipale déléguée, qui a dressé pour eux le bilan des actions menées en 2025.

En moyenne, les enfants élus au CME se réunissent une fois par mois, à la mairie ou à l'école, pour y travailler leurs différents projets ou sujets.

Parmi ceux-ci, on retrouve notamment l'organisation de deux repas à thème pour les enfants de l'école : un repas mahorais afin de les sensibiliser après la tempête qui s'est abattue sur Mayotte et un repas chinois où beaucoup d'élèves se sont essayés à l'utilisation des baguettes.

Une modification des poubelles dans la cour de l'école et devant le city stade a aussi été demandée, afin d'inciter leurs camarades au tri.

« Ils ont donné de leur temps pour apporter un regard neuf »

La participation au concours de la meilleure confiture, organisé en novembre par l'association Entrez c'est ouvert, a aussi été un moment fort. Ils ont constitué le jury interécoles, puis goûté huit confitures réalisées par les huit classes représentant quatre écoles. « Une expérience très intéressante et très amusante, où il a fallu auparavant élaborer les critères de dégustation », a rappelé Laetitia Bieuvelet.

Récemment le CME a rencontré le conseil des sages, afin de travailler sur des actions civiques. Ils ont réalisé des dessins dans le but d'illustrer certaines d'entre elles.

« Les jeunes élus ont pris beaucoup de plaisir à travailler pour proposer de nouvelles choses aux enfants de l'école et aux habitants. Je tiens à les remercier pour leur engagement et leur sérieux. Ils ont donné de leur temps pour apporter un regard neuf dans les différentes actions en faveur de la commune. Il restera le réaménagement du parcours de santé pour lequel ils ont déjà émis des solutions », a conclu Laetitia Bieuvelet.